

BINGO COPRIN SANTIAGO 2010:

COOPERAR SE TRANSFORMÓ EN UN JUEGO

EN LA SEGUNDA EDICIÓN ANUAL DE SANTIAGO, LA JORNADA ESTUVO MARCADA POR EL ENTUSIASMO DE LOS PARTICIPANTES Y POR LA PRESENCIA DE NIÑOS Y VOLUNTARIOS QUE PUSIERON LA CUOTA DE TERNURA Y HUMOR.

POR CAROLINA CARTAGENA



El martes 19 de octubre se hizo ingreso al salón principal de Casa Piedra, donde más de 100 mesas y 80 voluntarios dieron la bienvenida a los más de mil asistentes del Bingo Coprin 2010. Acto seguido, el escenario se llenó de luces, y Francisco Melo y Julia Vial, los animadores oficiales del evento, presentaron a los niños del Jardín Infantil y Sala Cuna de Coprin, ubicado en Batuco. Fue ahí donde la audiencia quedó prendada de estos tiernos bailarines.

Más tarde, entre jugos y canapés, los asistentes pudieron apreciar la labor de la Corporación Primera Infancia mediante un emotivo video. Luego, y sin dejar de regalonear el paladar, la entrevista a don Sergio Melo, presidente y gestor de Coprin, y a Ángela Candia, gerente general de la Corporación, hizo evidente la importancia de la primera infancia, pues en ella se asientan las bases de lo que será el desarrollo de cada persona.

Cabe destacar las palabras del actor de "40 y tantos", hijo de don Sergio Melo, quien

manifestó la alegría y el orgullo que le significaba formar parte de esta iniciativa. "Por un lado me llena de emoción que haya sido mi padre el gestor de esta tremenda obra, y por otro lado, me conmueve la causa. Recuerdo conversaciones en las que él me hablaba del valor de la educación y de la primera infancia. Desde ahí entendí la importancia del tema y la necesidad de que se discuta".

Tras la amena charla, más avanzada la noche, los simpáticos animadores fueron dibujando sonrisas y participando en los concursos. A estas alturas, los ánimos estaban distendidos y no hubo quien no terminara soltando una carcajada. ¡Y es que incluso hubo regalos para todos! Porque bajo cada mesa había escondida una caja llena de vinos, una para cada uno.

Lápiz grafito en mano, la audiencia se alistaba para el bingo. Sin embargo y cual torbellino, los actores Juan Pablo Sáez, Anita Reeves, Iñigo Urrutia, Cristián Arriagada y María José Illanes subieron al escenario para

motivar la inscripción de nuevos socios para Coprin. Por fin había llegado la hora de sacar las cartolas: ocho Bingos y un Gran Bingo dejaron a nueve felices ganadores. Viajes, estancias, electrodomésticos, vinos, joyas y un auto eran los premios más codiciados. En esta oportunidad, Mario Lutrillet, de Consalud, fue el flamante ganador de un 0 km.

Si en 2009 el evento había sido todo un éxito, este año no fue la excepción. Según Ángela Candia, gerente general de Coprin, se superaron muchas de las expectativas. "Estamos súper contentos con la asistencia. Vemos también caras conocidas y nos llena de alegría, porque significa que hay un compromiso de parte de la gente". La velada terminó a la medianoche, cuando se contabilizó un total de 75 nuevos socios. Don Sergio Melo, presidente y gestor de Coprin, señaló que "ha sido una noche notable y exitosa, que revela cómo los socios y auspiciadores están entrando a esta pasión que fue la que formó este sueño".



GRACIAS DON SERGIO

Si bien la noche estuvo protagonizada por un dulce sabor, la nota melancólica fue la noticia que dio Sergio Melo, creador de Coprin, porque el actual Presidente de la Corporación se despidió de las labores como cabecilla del proyecto. "Estoy cerrando un ciclo en la Cámara. Desde el año 85 soy parte de ella, y esta noche es el gran cierre de mi vida gremial y social. Les deseo todos los éxitos posibles", fueron sus emotivas palabras. Y hacia él no hubo más que gestos de agradecimiento. "Es

una pena que don Sergio se vaya, porque él fue el artífice de esto, pero si lo decidió así, está bien. Además, va a seguir colaborando con nosotros", contó Ángela Candia. En efecto, continuará participando, ahora desde sus funciones como director.

Así, los directores, miembros de la Corporación y socios Coprin, serán los encargados de continuar y hacer prosperar la educación entregada a los niños. Daniel Hurtado, primer vicepresidente de la CChC, señaló que "para la CChC es muy importante seguir con esta

misión. Su fin es precioso, porque los niños son, en definitiva, el futuro de Chile".

Coprin, Corporación Primera Infancia, lleva tres años creando conciencia sobre la educación preescolar en nuestro país. Esta Corporación, sin fines de lucro, otorga la oportunidad de mejorar la calidad de vida a infantes, que provienen de los sectores más vulnerables de la sociedad. Coprin que está próximo a abrir sus puertas a su cuarto Centro Infantil. Según su gestor, Sergio Melo, se pretende aumentar esta cifra a diez. **EC**



Pólizas de Garantía para Concesión de Infraestructura Vial



Ventajas de las Pólizas con respecto a la Boleta Bancaria:

- Disminución de los niveles de endeudamiento en el sistema bancario
- Más flexibilidad y mejor valoración de las contragarantías
- Mayor agilidad y rapidez en la emisión de garantías, obtención de pólizas en 12 hrs. teniendo línea habilitada
- Menor costo financiero

Compañía de Seguros de Crédito Continental S.A. • Teléfono: (56 2) 636 4000 • www.continental.cl